
COMPTE RENDU de la Commission extra municipale de « l'environnement»  
du 24 janvier 2011 

 
 
 
 
Présents à la réunion : 
Mesdames  Claudine VIDAL, Monique RUMELHARD, Suzy BAUDINO, Odile GUILLERM, Astrid MONET, 
Letizia CAMIER 
Messieurs Robert LESOU, Louis-Marie GIACOBBI, Jean-Mathieu CHIOTTI  Lionel BROUQUIER, Alain 
FREYERMUTH, Jean-Jacques LUCIANI, Pierre VENEL, LE MOULT, Lionel NICOLAS 
Excusé :  Monsieur Jean GREPIN 
 
Le CR de la précédente réunion est approuvé. 
 
Dossier des déchets de Mazaugues : Il faut rester vigilant, pour l'instant tout est bloqué, les élus de Mazaugues 
se battent pour la protection des eaux souterraines. Madame Josette PONS, député, affirme que rien ne se fera. 
La création du Parc Naturel Régional sur cette zone pourra t'elle avoir une bonne influence ! 
 
 
Dossier CEEP : dossier concernant l'environnement de la commune, intéressant. 
Des sites à protéger et aménager : Plateau d'Agnis, La Loube, la plaine agricole et viticole. 
Ce dossier révèle une grande richesse de la biodiversité sur notre commune (avifaune, amphibiens, enthomo-
faune et espèces végétales) 
On pourrait imaginer la création ou l'aménagement de sentiers de randonnées. 
Il serait souhaitable d'avoir un résumé de ce rapport, ainsi qu'une présentation. 
Il est envisagé d'étudier le dossier de façon précise en mars ou avril 
 
Questions diverses : 

− interdiction de circulation des quads, motos et trials dans le périmètre des lacs. 
− protection des dolines et des zones humides (Pesquiers) 
− nettoyage des berges des ruisseaux par les propriétaires 
− problème des épaves automobiles (illicites?) dans la commune. 

  
La prochaine réunion étudiera le plan d'aménagement de la forêt communale ; ce dossier vous a été transmis 
en PJ par mail, des exemplaires sont à disposition pour consultation à la mairie. 
 
La prochaine réunion aura lieu le lundi 14 février 2011 à 18h30  Salle du Conseil 
 
La secrétaire,   
Claudine VIDAL 
 


